

RANDONNEE ANNUELLE de l'ASCEA-Va

par Jean-Claude Signor

La 21^{ème} journée de randonnée de l'ASCEA VALDUC a eu lieu le **dimanche 30 avril 2017**. Contrairement aux trois dernières éditions très pluvieuses, le soleil a baigné, cette année, l'ensemble de la manifestation. Les sentiers des environs de Gevrey-Chambertin ont offert des paysages variés, avec alternance de vignobles prestigieux, de forêts entrecoupées de combes profondes avec falaises et belvédères, et aussi de pelouses calcaires typiques des Hautes Côtes avec présence de fleurs rares.

Pour satisfaire le plus grand nombre quatre distances étaient proposées : **7, 14, 23 et 104 km**. Cette manifestation a réuni soixante-cinq personnes, dont quinze retraités(ées).



Cette journée s'est clôturée à Corcelles-les-Monts, dans la convivialité, avec le verre de l'amitié, suivi d'un copieux buffet.

Il faut noter qu'une part importante de l'organisation de cette manifestation est l'œuvre d'adhérents de l'ARCEA (logistique, choix des parcours, encadrement des randonnées et assistance).

